



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate



### Repenser le bâti : le Réseau immobilier réunit les acteurs du milieu en février

**Québec, le lundi 19 janvier 2026**

Le Réseau immobilier Québec-Lévis tiendra la nouvelle édition de son colloque annuel le jeudi 13 février 2026, au Pavillon Alphonse-Desjardins de l'Université Laval, sous le thème *L'immobilier en transformation : du bâti d'hier aux espaces de demain.*

Présenté par le Club d'investisseurs immobiliers du Québec (CIIQ), le Colloque 2026 réunira environ 220 participants issus du milieu immobilier, dont des promoteurs, architectes, ingénieurs, investisseurs, entrepreneurs en construction et autres professionnels du secteur.

Dans un contexte marqué par la crise du logement, la pression sur les coûts et les enjeux environnementaux, cette journée de réflexion portera sur un enjeu central du marché immobilier québécois : la transformation du bâti existant. La programmation du Colloque 2026 proposera deux conférences en matinée, dont l'une portera sur la rentabilité immobilière dans un marché en mutation et l'autre sur la reconversion d'immeubles de bureaux en milieux de vie. Un panel de discussion en après-midi mettra en lumière un projet phare de transformation du bâti, avant de conclure la journée par un cocktail de clôture au Pub Universitaire.

Pour toutes les informations concernant l'événement :

<https://www.reseauimmobilier.org/colloque-2026/>

### À propos du Réseau immobilier Québec-Lévis

Le Réseau immobilier Québec-Lévis est un OBNL qui rassemble et mobilise les acteurs du milieu immobilier afin de favoriser le partage de connaissances et le développement des compétences.

- 30 -

### Renseignements et demandes médias :

Julie Bouchard-Doyon, coordonnatrice des activités du Réseau immobilier

[activites@reseauimmobilier.org](mailto:activites@reseauimmobilier.org)